

## SAINT-CYPRIEN

ANIMATION. Dimanche dernier, le port a été témoin d'un beau voyage musical.

# Les Vagues en musique ont lancé la saison estivale

L'association de commerçants, en collaboration avec l'office de tourisme et la municipalité de Saint-Cyprien ont invité les Cypriens à un voyage musical à travers les Vagues en musique sur le port de Saint-Cyprien dimanche dernier en soirée. Sur la place de Marbre et sur les quais, la Batouk fanfare Brésil world fusion, les groupes Zykator et Jazz éphémère ainsi que les danseurs de la Casa musicale étaient au rendez-vous.

Une animation initiation aux arts du cirque (jonglage et équilibre) pour enfants était proposée par l'association les Estrelles del sud sur la place de Marbre. Attablés en terrasse, assis sur les bancs ou même de façon improvisée à même le bitume, les Cypriens ont pu profiter des différents styles musicaux dans une ambiance décontractée et fa-



► Côté musique, il y en avait pour toutes les oreilles.

miliale. Un avant-goût des douces soirées estivales. Les commerçants et artisans de la commune attendent le public pour les prochains Irréductibles de Saint-Cyp tous les seconds jeudis du mois et tous les jeudis de juillet et août, place de la République au village de 18 h à 21 h.

A. L.



► Les danseurs de la Casa musicale de Perpignan ont évolué chacun dans leur style.